

# SELVA OSCURA EN LA OSCURIDAD

*Camilo Villablanca Jara, Abogado*



**U**no de los desafíos de toda autoridada en ciudades de grandes extensiones es buscar el desarrollo equitativo de las localidades aledañas a la ciudad principal, es aquí donde nos encontramos con Selva Oscura a unos 27 kilómetros al Noroeste de Victoria, una localidad completamente abandonada, con promesas incumplidas de hace muchos años. Un sector que llama la atención al ser demasiado silencioso para tantos problemas, se encuentran aquejados por el abandono de perros en este lugar y no encuentran respuesta de las autoridades. Seguridad ciudadana no existe, Carabineros se ha visto muy disminuido en su dotación y aquello genera que sea un sector donde la venta de sustancias ilícitas está en constante aumento.

La necesidad de la casa propia es latente, hay más de 50 familias que hoy ocupan un sitio abandonado por Ferrocarriles del Estado, con nula gestión del municipio de Victoria para la compra del terreno o al menos propender a la firma de un comodato para darle una solución

habitacional a estas personas que pertenecen a un comité pero que no han tenido buena acogida, tampoco se ha analizado cuántos adultos mayores y niños hay porque se les ha negado la ayuda por la Municipalidad en todos los sentidos. Y, si queremos hablar de promesas incumplidas no podemos dejar de mencionar la reposición parcial al Agua Potable Rural de Selva Oscura donde se les prometió contratar a personas de la localidad, para potenciar el empleo y darles una mano pero terminaron contratando a gente de otros lugares, ¿donde está el compromiso de ayudar a los locales?.

Podríamos seguir, el obtener una hora médica es un sacrificio total, tempranos en la mañana haciendo filas para probar suerte y ver si alcanzan un cupo, medicamentos que no se entregan, derivaciones a Victoria que son una tónica, denuncias de malos tratos y negligencias pero ¿dónde está la fiscalización?. Selva Oscura está en el abandono, con promesas incumplidas, sin respuestas a sus problemas y sin ser escuchados.